

Ausbildungs-Ass gesucht

Förderpreis der „jungen deutschen Wirtschaft“

Rastatt (BNN). CDU-Bundestagsabgeordneter Peter Götz macht auf den Förderpreis „Ausbildungs-Ass“ aufmerksam, den die Wirtschaftsunioren Deutschland gemeinsam mit den Junioren des Handwerks und der Inter-Versicherungsgruppe ausschreiben.

Götz: „Auch in unserer Region stehen Unternehmen und Betriebe vor der Herausforderung, ausreichend qualifizierte Bewerber für ihre Ausbildungsplätze zu finden. Gleichzeitig gibt es aber auch sehr viele junge Menschen, die nach der Schule den direkten Weg ins Berufsleben nur sehr schwer finden“. Das Ausbildungs-Ass, der Förderpreis der jungen deutschen Wirtschaft,

sucht und würdigt engagierte Ausbilder. Bewerben können sich Unternehmen und Handwerksbetriebe, die sich in hohem Maße für die Ausbildung einsetzen, sowie Schulen und Institutionen in Deutschland, die an außer-, überbetrieblichen und schulischen Initiativen mitwirken.

Die ausgelobten Preisgelder belaufen sich nach Angaben von Peter Götz auf insgesamt 15 000 Euro.

Informationen zur Initiative und zu den Bewerbungsmodalitäten sind zu finden unter www.ausbildungsass.de. Einsendeschluss ist der 31. Juli; die Preisverleihung findet im November in Berlin statt.

Unternehmen
können sich bewerben
